



ANDRES ISAAC BENAVIDES GOMEZ

BEGA640521717
RÉGIMEN FISCAL: 612 - Personas Físicas con Actividades Empresariales y Profesionales
SAN MARCOS EDIF F 3 PISO, 1220, VILLAS DE SAN CRISTOBAL SECTOR 2, 66478, SAN NICOLAS DE LOS GARZA, Nuevo León, México
Tel. 8123871571

CLIENTE

MUNICIPIO DE JUAREZ NL
MJNI850101NP3
USO CFDI: G03 - Gastos en general.
DOMICILIO FISCAL: 67250
REGIMEN FISCAL: 603 - Personas Morales con Fines no Lucrativos
ZARAGOZA Y JUAREZ, SN, Benito Juárez Centro, 67250, Ciudad Benito Juárez, Juárez, Nuevo León, México

Factura 1433

FOLIO FISCAL (UUID) 765AA598-DFC8-4A71-958E-91487D35D3EF
NO. DE SERIE DEL CERTIFICADO DEL SAT 0000100000506204896
NO. DE SERIE DEL CERTIFICADO DEL EMISOR 00001000000504344820
FECHA Y HORA DE CERTIFICACIÓN 2023-04-24T13:16:21
RFC PROVEEDOR DE CERTIFICACIÓN STA0903206B9
FECHA Y HORA DE EMISIÓN DE CFDI 2023-04-24T13:04:35
LUGAR DE EXPEDICIÓN 66478

Table with 7 columns: Cantidad, Unidad, No. Identificación, Descripción, Precio Unitario, Objeto Imp., Importe. Row 1: 1.00, MON - MES, SERVICIO, Intensifica Paco Treviño bacheo en Juárez NL. Publicidad correspondiente a el mes de Abril de 2023., \$ 5,000.00, 02 - Si objeto de impuesto., \$ 5,000.00



IMPORTE CON LETRA

CINCO MIL OCHOCIENTOS PESOS, 00/100 MXN

TIPO DE COMPROBANTE
FORMA DE PAGO
MÉTODO DE PAGO
MONEDA
VERSION
EXPORTACION

1 - Ingreso
99 - Por definir
PPD - Pago en parcialidades o diferido
MXN - Peso Mexicano
4.0
01 - No aplica

SUBTOTAL \$ 5,000.00
TRASLADO IVA TASA 0.160000 \$ 800.00
TOTAL \$ 5,800.00



SELLO DIGITAL DEL CFDI

HWJAY116uquBI5Wkp27ntZW6ruFbnQsOIMxYfIHbVUy1dUQhPB4SDialRjxcba5IEzT5W5p4gR505IBRy+U9G1DLa5e3rswE7LnhSMFns8/bNNIPUrOF/8QofBsUuZYTH64U0+xQ5R4QQM6BV/8p74flv6ejoLWY/qzKaOvpdRZl3vZ2TmdPqxOMWF5P9Aeqp8xMNoGNaj/jdPW3A77OhtYarVgNamcB4eYjkYaK6M2DjdF/InDPCUnAjpg2yaVYtmBc8J17Wll+odSxzUSxHfPo3vzIU9OYx0PMJGErjprRncObm3ueA6A6BB719ET4Yt5QE6Ya7yUpztcg==

SELLO DIGITAL DEL SAT

OSitFKUBJiQ8JiyZUY3hMhxgzEiKM9AmrxlFKSuzutl5OYPBFhirefDGBNHRwWb550XyNEBvaBD3ivRdY4CnqA/eugEtUQaeutWavKjdJrxuUMITca/yL7HsyOPZQrlizjxyJPsseG7MjVrsqOeZpGhjpruPRaGfUIBc8z8ebPCaj4THrjEgelAllHrW7T+xYCdizQ9bMbmfiFX6SUH0HU0Mi9qhFquyK+5f3zgfqrxadiJNCUWxbgEJQXJ2/PYvjh2ZBwROZl4y3TCg29zYnBjLhZl/IFr0rd7eNTg6UDXgng2xr+13AKsEfigo6wQqes42b0Rdlzl+Tal0TQUJA==

CADENA ORIGINAL DEL COMPLEMENTO DE CERTIFICACIÓN DIGITAL DEL SAT

||1.1|765AA598-DFC8-4A71-958E-91487D35D3EF|2023-04-24T13:16:21|STA0903206B9|HWJAY116uquBI5Wkp27ntZW6ruFbnQsOIMxYfIHbVUy1dUQhPB4SDialRjxcba5IEzT5W5p4gR505IBRy+U9G1DLa5e3rswE7LnhSMFns8/bNNIPUrOF/8QofBsUuZYTH64U0+xQ5R4QQM6BV/8p74flv6ejoLWY/qzKaOvpdRZl3vZ2TmdPqxOMWF5P9Aeqp8xMNoGNaj/jdPW3A77OhtYarVgNamcB4eYjkYaK6M2DjdF/InDPCUnAjpg2yaVYtmBc8J17Wll+odSxzUSxHfPo3vzIU9OYx0PMJGErjprRncObm3ueA6A6BB719ET4Yt5QE6Ya7yUpztcg=|0000100000506204896||

2



Administración  
2021-2024



PMJ/CSYP/253/2023

AT`N: Dirección de Egresos  
P R E S E N T E.-

Por medio de la presente, reciba un cordial saludo y a la vez solicito tramitar el pago del importe de la presente factura con cargo al presupuesto de la Dirección de Comunicación Social.

PROVEEDOR	FACTURA
ANDRES ISAAC BENAVIDES GOMEZ	1433
CONCEPTO	MONTO
INTENSIFICA PACO TREVIÑO BACHEO EN JUAREZ NL. PUBLICIDAD CORRESPONDIENTE A EL MES DE ABRIL DE 2023	\$ 5.800.0

Quedo de Usted para cualquier duda o aclaración al respecto y espero contar con su apoyo para este particular.

ATENTAMENTE  
JUÁREZ, N.L. A 02 DE MAYO DEL 2023

Lic. Clemente Martín Almaraz Montemayor  
Director de Comunicación Social y Prensa

C. C. P. ARCHIVO





## El Grillo Severo

Por Issac Benavides



Tomás Montoya

TOMÁS MONTOYA

El presidente del DIF de Guadalupe, Tomás Montoya sigue trabajando arduamente y esta haciendo un programa permanente en atención a niños que

trabajan pidiendo dinero ya sea solos o acompañados por adultos

Montoya indicó que la Ley Federal del Trabajo señala que la edad permitida para trabajar a los menores es 15 años; por lo que revisarán los casos,



Alejandro Espinoza Eguía

de manera que se cumplan con sus derechos a la educación, condiciones médicas y situación legal

ALEJANDRO ESPINOZA EGUÍA

El Secretario de Finanzas del municipio de Guadalupe, Alejandro Espinoza Eguía, lleva las finanzas del ayuntamiento sanas; la deuda actual es de 453 millones 722 mil 357 pesos, mientras que en noviembre del 2018 se inició la administración con 606 millones de duda esto se debe al gran trabajo del tesorero.

PEPE PLATAS

José Plata encargo de la comunicación del Municipio de Guadalupe debe gritar a los 4 vientos que la deuda municipal baja 26.5% gracias a los integrantes del Cabildo y el Secretario de Finanzas y Tesorero Municipal con la supervisión de la mera mera a la alcaldesa Cristina Díaz.



César Garza.

CÉSAR GARZA

¿Quién le está fallando a César Garza?

Es "buen alcalde" peeeeeerooooo... Tiene un equipo de Comunicación que no le ayuda, le hacen mucho daño, le falta difusión su sistema es muy pobre.

La ciudad esta destruida, eso es porque no le pone rienda a los departamentos de Servicios Públicos y el de Obras, basta ver que lo exhiben en los medios de televisión local, ya lleva su segunda Administración y no se ve la mejoría en las calles hablando de la pavimentación.

Lo tiene abandonado su equipo o asesores que nada más jalan para sus intereses no le están avisando de la problemática que viven los ciudadanos de Apodaca ojalá y comience apretar tuercas y el que no sirva pues a "cantarle las mañanitas" no hay de otra, que la ubre se les termine y que traiga a mejor gente capacitada en las diferentes áreas que están fallando.

César Garza debe de estar al cien para su partido ya que el ha demostrado ser un gran político y es una persona que debe contribuir a un éxito electoral en un futuro para el PRI.

## Intensifican acciones preventivas para reducir violencia familiar en Guadalupe



A fin de difundir información y números de emergencia para denunciar temas de violencia familiar, el Gobierno de Guadalupe realizó un recorrido por el sector Tres Caminos con el programa "Yo, ya no me callo", mencionó la Alcaldesa Cristina Díaz.

A través de los grupos multidisciplinarios de psicólogos, abogados, y trabajadores sociales; además de policías de proximidad, y el equipo de justicia cívica, Cristina Díaz refirió que se hizo visita casa por casa, e incluso se montó la unidad del Refugio Móvil.

También se han visitado Valle Soleado, Cañada Blanca, Nuevo San Rafael, y Valle del Sol, donde se concentran la mayor cantidad de casos.

Más de 2 mil 907 personas en 34 recorridos, de octubre del 2022 a la fecha, fueron informados de la estrategia preventiva para reducir los índices de violencia de género y familiar.

Además, con el Refugio Móvil se le da seguimiento a los casos y denuncias, mediante un Equipo Multidisciplinario de psicólogas, trabajadoras sociales, una criminóloga y una abogada.

La Alcaldesa Cristina Díaz recorrió las Calles: Vi-

leta, No me olvides, Girasol y Fresa, para escuchar las vecinas y canalizar los casos, junto al equipo de la Secretaría de Igualdad Sustantiva, Inclusión y Derechos Humanos.

En ésta colonia, la Edil indicó que además, se instaló uno de los 22 botones de aleta que están enlazados al C4 y que cuenta con cámara de seguridad interactiva para dar una atención inmediata a las víctimas.

La Presidenta Municipal reiteró su compromiso con las mujeres y víctimas de violencia para continuar llevando programas y políticas públicas, que atiendan a las necesidades de las familias de Guadalupe.



## Suman 47 nuevos Policías en Guadalupe



La Policía de Guadalupe incorporó a sus filas 47 graduados por el Instituto de Desarrollo Policial, previo a la inauguración de la modernización del C4 inteligente.

Tras cursar la formación inicial de 972 horas, se brindó formación inicial a 33 cadetes; y formación equivalente de 486 horas a 14 activos.

La alcaldesa Cristina Díaz Salazar indicó que de la décima quinta generación se incorporaron 27 mujeres policías; y 20 hombres; a quienes reconoció y conminó a conducirse con honestidad y lealtad durante su desempeño ante las familias.

“Nuestra respuesta ante situaciones de emergencia será sin duda, más pronta y expedita; y la misión de todos ustedes, porque hoy forman parte ya de esta corporación, es proteger a las familias del Municipio; ustedes han concluido una etapa importante de capacitación y son la quinceava generación en graduarse del Programa de Profesionalización vigente”, señaló.

La corporación guadalupense, informó, ha logrado un total de 6 mil 745 detenciones en lo que va del segundo periodo de la presente administración municipal; y hasta ahora se han reconocido 414 policías por su labor, lo cual se hace semanalmente.

“Guadalupe tiene el primer lugar de detenciones por delito en el Estado, se dice fácil pero significa que tienen una efectividad del 98.7 %; y con esa efectividad Guadalupe ha logrado 6 mil 745 detenciones en lo que va en este segundo periodo de administración, es un trabajo de ustedes de disciplina y cumplir con objetivos que se trazan”, destacó.

Por su parte, el Secretario de Seguridad Pública y Protección Ciudadana, Jorge Márquez destacó que la Policía de Guadalupe es reconocida como una de las mejores del país, por su labor de detenciones por delito, y de eficiencia en el Informe Policial Homologado.

## Arranca nueva ruta de transmetro en Escobedo



Con 23 camiones nuevos de alta tecnología, inició operaciones la Ruta Villas de San Francisco-Estación Mitras, con lo que los vecinos del municipio de Escobedo podrán tener rápido acceso a la Línea 1 del Metro y la Ecovía.

El alcalde de Escobedo, Andrés Mijes, y el Gobernador del Estado, Samuel García, pusieron en marcha una nueva línea de Transmetro que beneficiará a miles de habitantes de las zonas norte y poniente.

“Este es un sueño acariciado por mucho tiempo, esta nueva Ruta de Transmetro no solo va a transportar a los escobedenses, les va a dar mejor calidad de vida.

“He sido testigo de cómo me han dicho en recorridos los vecinos, ‘Alcalde, hable con el Gobernador, dígame que nos apoye con el transporte’. Y encontré en un Gobernador sensible, en un Gobernador

que sí está poniendo atención a las necesidades de la gente”, indicó.

Mijes indicó que además de la Ruta inaugurada este martes, próximamente se implementarán otras dos líneas de Transmetro en Escobedo, en el centro y oriente de la Ciudad, con lo que se llegará a 45 unidades que enlazarán con el Metro.

Por su parte, Samuel García precisó que las unidades destinadas a la nueva Ruta cuentan con internet, cámaras y son accesibles para personas que utilizan silla de ruedas, con rampa y espacios especiales.

“La gran ventaja de que sea Transmetro y no una simple ruta, es que esta Ruta cada vez va a crecer más, van a llegar más camiones y van a estar conectados con el Metro y la Ecovía para que toda la gente que se desplace en toda la Ciudad pueda llegar de manera rápida.

“Ya no más tres o cuatro horas esperando camiones chatarras, va a ser transporte eficiente y nuevo”, expresó el mandatario estatal.

La Ruta Villas de San Francisco-Estación Mitras operará desde las 4:00 horas hasta la medianoche, tendrá 50 paradas y recorrerá más de 50 kilómetros de ida y de regreso.

El trayecto beneficia a al menos 22 colonias de Escobedo, como La Alianza, Villas de San Francisco, San Miguel Residencial, Privadas de Camino Real, Laderas de San Miguel, Palmiras, Praderas de San Francisco, entre muchas otras.

La Ruta inicia en el cruce de la Avenida San Francisco de Asís y la calle Águila Real, frente a la escuela primaria “Bicentenario de la Independencia de México”.



# Intensifica Paco Treviño bacheo en Juárez



Después que las lluvias de varios días afectaron las vialidades de todos los municipios del área metropolitana, el alcalde de Juárez, Paco Treviño, intensificó los trabajos de bacheo en las principales arterias de la ciudad.

El edil juarense estuvo presente en los trabajos para reparar las afectaciones de las lluvias en la avenida Teófilo Salinas, que une al primer cuadro de la ciudad con la autopista a Cadereyta.

Por otra parte, Treviño Cantú estuvo el día de hoy con las cuadrillas de Servicios Públicos que se encuentran trabajando en reparar los baches en prolongación Pablo Livas, cerca de su cruce con la carretera a San Roque.

Otro de los puntos visitados por el alcalde de esta ciudad donde se aprovechaba el clima seco para tapan los baches, fue en la calle Eloy Cavazos, frente a un conocido centro comercial en la colonia Valle de Juárez.



**Taller Garza**

Con más de treinta años de experiencia en lo mejor de Guadalupe cuenta con amplia trayectoria y da servicio a distintos municipios y dependencias del estado

Dónde tú presupuesto si te alcanza teléfono 8134024701

**REPARACION de RADIADORES Y MOFLES**

- POST. ENFRIADORES Y ENFRIADORES de ACEITE
- MECANICA EN GRAL.
- REP. de TRANSMISIONES • SERVICIO ELECTRICO
- MARCHAS • ALTERNADORES • LUCES
- FRENS • SUSPENSIONES • AFINACIONES
- CAMBIOS de ACEITE • BOMBAS de AGUA
- DIRECCIONES HIDRAULICAS
- BOMBAS HIDRAULICAS ETC.

812-230-7909 813-402-4701

RADIADORES GARZA  
RADIADORES GARZA@gmail.com

# Nombran a nuevo Secretario de Seguridad en Escobedo



El municipio de Escobedo anunció al nuevo titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, que busca dar continuidad a las estrategias y programas que han hecho que la Policía de Escobedo sea un referente a nivel estatal, nacional e internacional.

Durante una sesión extraordinaria de Cabildo, se presentó como propuesta a Marco Antonio Zavala Solís y que, por unanimidad de los integrantes de este órgano, fue aprobada.

El alcalde Andrés Mijes tomó la protesta a Zavala

Solís, a quien le pidió seguir trabajando en conjunto para reforzar las acciones y programas ya implementados para disminuir los índices delictivos y salvaguardar la seguridad y tranquilidad de la ciudadanía.

“Sigue el trabajo arduo, cuentas con el apoyo de la Administración, seguiremos haciendo todo lo posible para que nuestros policías tengan las mejores herramientas y condiciones para cumplir con su trabajo”, expresó.

Por su parte, el nuevo Secretario Marco Antonio Zavala Solís agradeció al Gobierno de Escobedo por la confianza para ocupar dicho cargo,

“Me comprometo a que esta corporación siga siendo un referente en la seguridad por el bien de los escobedenses, agradezco la oportunidad y confianza que me dan de sumarme a este equipo de trabajo, me comprometo a trabajar de la mano con cada servidor público y ciudadano de este municipio”, indicó.

Posteriormente, durante una ceremonia en las instalaciones de la Secretaría de Seguridad Pública, el Presidente Municipal reconoció la labor del General Hermelindo Lara Cruz, quien estuvo al frente de la corporación durante 13 años consecutivos.



## Arranca en Juárez programa “Rescate de viviendas y espacios públicos”



Para dar solución a la problemática de cientos de casas abandonadas que causan trastornos a los vecinos en el municipio de Juárez, el Alcalde Francisco Treviño encabezó el arranque del programa Rescate de Vivienda y Espacios Públicos.

En el mencionado programa, que se realiza en convenio con el Infonavit, la SEDATU y empresarios inmobiliarios, se invertirán alrededor de 35 millones de pesos en cinco sectores de Juárez, donde además de mejorar las áreas públicas, se recuperarán las viviendas abandonadas para rehabilitarlas y colocarlas en nuevos créditos.

En un evento al que asistieron decenas de vecinos,

el Alcalde de Juárez y funcionarios federales dieron el banderazo de inicio a la regeneración del parque deportivo de la Colonia Praderas de San Juan, como parte del citado programa.

“En la Colonia Praderas de San Juan llevamos a cabo el banderazo de arranque de la regeneración del parque deportivo, como parte del programa de Rescate de Viviendas y de Espacios Públicos, para dar a nuestra gente mayor seguridad y tranquilidad en sus colonias, así como espacios dignos para convivir y practicar deportes”, expresó Paco Treviño.

Además de la obra que se inició en esta colonia, que consistirá en la regeneración de la cancha, un kiosco, juegos infantiles, reforestación y gimnasio al aire libre, el Alcalde resaltó el tema de recuperación de viviendas abandonadas que provocan inseguridad

e insalubridad en las colonias.

“Yo agradezco y aplaudo esta sinergia que hacemos con el Infonavit, de que ellos están rescatando estas viviendas, y con ello disminuirá la problemática de inseguridad y de insalubridad”, dijo Paco Treviño.

“Y también nosotros estamos poniendo nuestro granito de arena en cuanto a rehabilitar calles, pavimentos y brindar mejores servicios públicos”, añadió.

Durante el evento en la Colonia Praderas de San Juan, el Alcalde también anunció que se tiene proyectado construir en este sector un centro polivalente donde los habitantes tengan la oportunidad de practicar diferentes deportes.

## PREMIA GOBIERNO DE GUADALUPE A CONTRIBUYENTES



La alcaldesa Cristina Díaz dijo que en el sorteo “Ganas porque Pagas”, en el cual participaron 96 mil 528 contribuyentes

En agradecimiento por cumplir con el pago puntual del impuesto predial, el Gobierno de Guadalupe realizó el sorteo “Ganas porque Pagas”, en el cual participaron 96 mil 528 contribuyentes, así lo informó la Alcaldesa Cristina Díaz.

Cristina Díaz indicó que dos camionetas Nissan Frontier y dos autos Chevrolet Onix, fueron sorteados; así como 40 televisiones Smart tv de 32 pulgadas entre quienes realizaron el pago durante los primeros tres meses de éste año.

Como parte del “Pacto por la economía de tu hogar”, autorizado por el Cabildo de Guadalupe, Díaz mencionó que se ofrecieron descuentos en el pago del impuesto; lo que incentivó una recaudación superior en un 5%, a lo recaudado durante el mismo periodo del año pasado.

Así mismo, la Alcaldesa destacó que con éstos ingresos además de mantenerse finanzas sanas, se busca destinar los recursos a las obras públicas municipales que se proyectan para éste 2023.

“Gracias a todos ustedes, contribuyentes, por haber apoyado con sus ingresos, con su contribución a los ingresos propios de nuestro Municipio. Y de esa



manera poder fortalecer y hacer llegar los beneficios, a través de diferentes programas y obras públicas, que estamos por iniciar éste año”, expresó Cristina Díaz.

Los ganadores de las camionetas Nissan Frontier son: Ricardo Cárdenas Gómez y Arturo Cano Cortés; y de los dos automóviles Chevrolet Onix: Raúl Alejandro Esparza Hernández y Jesús Castillo Pérez.

Mientras, que la lista de los ganadores de las 40 pantallas Smart tv de 32” será publicada en el portal del Municipio, en la página [www.guadalupe.gob.mx](http://www.guadalupe.gob.mx),

a partir de éste 14 de abril, y se entregarán el día 28 de abril.

Durante el sorteo, se contó con la presencia de la Interventora de la Secretaría de Gobernación, Nahomi Vania Castelar Caballero; así como del titular de la Notaría Pública número 13, Mauricio Morales.

En el evento además acudieron: Alejandro Espinoza Eguía, Secretario de Finanzas y Tesorero Municipal, Epigmenio Garza, Secretario de Ayuntamiento; y Juan Manuel Saldivar, Director de Ingresos, así como, Síndicos y Regidores.